
Итоги Единого тематического приема по вопросам регулирования правоотношений в сфере ЖКХ
18.03.11 00:00

Итоги Единого тематического приема по вопросам регулирования правоотношений
в сфере ЖКХ

  

17 марта в библиотеках республики прошел Единый тематический прием по вопросам
регулирования правоотношений в сфере ЖКХ. Организаторами мероприятия выступили
Национальная библиотека, Прокуратура Чувашской Республики, Чувашское
региональное отделение Общероссийской общественной организации «Ассоциация
юристов России».  В Центральной библиотеке Ибресинского городского поселения
прошел правовой час «Актуальные вопросы ЖКХ». Проблему регулирования
правоотношений в такой сфере, как жилищно-коммунальное хозяйство, в стенах
библиотеки поднимали уже не раз. В 2010 году данной теме было посвящено четыре
встречи. 

      

Даже в самом благополучном городе жилищно-коммунальное хозяйство по-прежнему
остается одним из самых проблемных секторов экономики. Никому не секрет, что
обслуживание потребителей — одно из наиболее слабых мест в деятельности
предприятий ЖКХ. Многие потребители на себе ощущают увеличение тарифов ЖКХ и
причина негодования не столько в увеличении цен, сколько в том, что при росте
тарифов не наблюдается видимого улучшения качества обслуживания.
Ответить на многочисленные вопросы населения в библиотеку были приглашены
помощник прокурора Ибресинского района Александр Кудряшов, представители
администрации Ибресинского района - начальник отдела экономики и управления
имуществом Геннадий Кузнецов и начальник отдела строительства и развития
общественной инфраструктуры Владислав Пименов, глава администрации Иресинского
городского поселения Вячеслав Анисимов, директор МП «Управляющая компания
Ибресинского района» Валерий Пидуков, директор МП «ДЕЗ ЖКХ Ибресинского
района» Валерий Григорьев, собственный корреспондент районной газеты «За победу»
Геннадий Кузнецов. 
Александр Кудряшов, открывая мероприятие, остановился на положениях
законодательства по вопросам обеспечения жильем граждан, нуждающихся в жилых
помещениях, порядке предоставления коммунальных услуг гражданам, содержания и
ремонта общего имущества многоквартирного жилого дома. Вячеслав Анисимов
рассказал о сущности и целях жилищно-коммунальной реформы, приоритетных задачах,
стоящих перед администрацией поселка в настоящее время.
Работа консультационного приема была построена в виде «Вопрос - Ответ». Каждый
пришедший обращал свой вопрос или просьбу конкретному представителю организации.
Тематика вопросов была самой разносторонней: порядок предоставления коммунальных
услуг населению, содержание и ремонт общего имущества многоквартирного жилого
дома, ответственность управляющих организаций за нарушения жилищного
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законодательства и мн. др. Большинство вопросов были адресованы представителям
МП «Управляющая компания Ибресинского района».
В завершение мероприятия глава Ибресинского городского поселения Вячеслав
Анисимов подвел итоги приема граждан. В целом разговор получился конструктивный.
Теперь впереди предстоит огромная работа по выполнению принятых решений.
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